



Nuestra Región

3 d · 🌐



EXCELENTE NOTICIA.

La CVC. a través de un proyecto buscan darles sitios de anidación, reproducción y protección.

La instalación de estos refugios es una intervención que facilita la permanencia de estas importantes poblaciones en áreas de interés ambiental. Los polinizadores en están formados por más de 20.000 especies de abejas, moscas, mariposas diurnas y nocturnas, avispa y escarabajos.

La CVC firmó un convenio de asociación con la entidad sin ánimo de lucro Corporación Ecobiosis, que por estos días está instalando 12 refugios en los municipios de Caicedonia, Sevilla, La Unión, Versalles, Bolívar, Buga, Palmira, El Cerrito, Jamundí, Buenaventura y Santiago de Cali.

A nivel mundial es un hecho que la pérdida de hábitats, la expansión urbanística, la agricultura intensiva y el Cambio Climático están provocando una enorme reducción de insectos polinizadores.

"Como una de las amenazas es la desaparición de sus hábitats y la carencia de espacios y recursos para anidación libres de insecticidas y otras sustancias de síntesis química; la instalación de estos refugios es una intervención que facilita la permanencia de estas importantes poblaciones en áreas de interés



Escribe un comentario...

